

Projet éolien de St-Valentin en Montérégie.

De : Maurice Boissy
Saint-Cyprien de Napierville
Qc.Canada

village voisin de Saint Valentin

Projet éolien de St-Valentin
en Montérégie

Bonjour à vous

Je me présente :

Dr. Maurice Boissy
Saint-Cyprien de Nouvelle-France

Maurice Boissy

157 route 221
Saint-Cyprien de Nouvelle-France
Québec, Canada

pour me rejoindre par téléphone : 450-245-3806 maison

514-781-3806 cell

et par courrier électronique au : mboissy@sympatico

Le projet des Éoliennes de St-Valentin me touche directement, car il y aura à peu près 14 éoliennes en arrière de notre maison familiale, ainsi qu'une ligne électrique haute tension à quel que cent mètres de notre maison, je crois sincèrement que ceci peut être néfaste pour notre santé ainsi que pour nos enfants et petits enfants, les effets des champs magnétiques ne sont pas toute connue, ils y a beaucoup de maladie dont on ignore encore la provenance et je pense que les champs magnétiques y sont pour quelques choses, le vingtième siècle à apporté beaucoup de progrès, mais malheureusement aussi beaucoup maladie dont le stress, l'anxiété les burne-out etc.etc.

J'ai des craintes pour la santé de ma famille, car dans la famille de mon épouse plusieurs souffrent d'acouphène et les recherches prouvent que les ondes et les bruits causés par les éoliennes accentuent ce problème de santé.

Pour éviter tous ces inconvénients il faudra déménager, après 27 années passées dans cette maison à rénover et à préparer la maison pour que mes filles puissent y habiter avec nous en bi génération.

Et à quel prix, je suis sûr qu'il y aura une perte financière quant un acheteur ce présentera et qu'il entendra le bruit de ces éoliennes, (j'ai entendu ceux de Matane pour avoir coucher au camping de la baleine) il rebroussera chemin ou demandera une baisse de prix, une personne voulant acheter une maison en pleine campagne sans voisin, sans aucun service près, cette personne recherche la paix et non le bruit des Éoliennes, une chose est sûr, ce projet ne peut que nuire à la valeur de ma résidence elle ne peut en aucun cas l'augmenter, qui compensera pour cette perte, tous diront ses dommages nous n'avions pas pensé?

La compagnie Trans Alta dit que les Éoliennes ne feront pas de bruit, si le bruit est plus élevé et que ça cause des problèmes, quels sont mes recours.

La compagnie Trans Alta dit avoir essayé de communiquer avec les citoyens de Saint Valentin, mais quant est il des paroisses avoisinantes, car les parcs éoliens sont presque tous à la limite de la municipalité de Saint Valentin, voir Saint Blaise, Lacolle, Saint-Paul de l'île aux Noix et Saint Cyprien de Napierville, jamais j'ai été avisé de quelque façon que ce soit, toutes à été fait en cachette et ces pour ça qu'il y a une telle colère dans la population de Saint Valentin et des municipalités avoisinantes, il est très claire qu'il y a aucune acceptabilité sociale.

Ceci me rappelle les porcheries beaucoup d'agriculteurs en voulaient, mais jamais près de leurs maisons.

Pour ce qui est de la faune, il y a beaucoup d'oiseaux migrateurs de toutes sortes d'espèces qui longe le richelieu et en profite pour aller mangé dans les champs, il est sûr que le couloir migratoire sera affecter, une éolienne n'est pas un édifice il y a des hélices qui tournent à des vitesses différentes dépendant de la vitesse du vent pensez-vous que les oiseaux vont calculer ça.

Il y a les chauves-souris, dont certaine sont menacé, beaucoup d'étude démontre que la taux de mortalité de chauve souris augmente de façon très significative près des éoliennes à cause d'une différence de pression qui fait éclater leurs poumons, les espèces menacé sont réel chez les chauve souris argenté, rousse et cendré pour ne nommé que celle ci.

il ne faudrait pas oublier les insectes, et les abeilles si les éoliennes les éloignent de cette région qui va polliniser la culture et les plantes indigènes. Sans oublier les papillons monarque qui migre

en grands nombres chaque année dans notre région, je crois qu'il y a une entente entre les États-Unis le Mexique et le Canada pour protéger les couloirs de migration des papillons.

Selon un reportage de Radio Canada ,à l'émission LA SEMAINE VERTE tous les spécialistes sont d'accord sur le fait qu'il manquera de terre agricole pour nourrir la population mondiale d'ici 25 ans, et Trans Alta veut couler des piliers de béton dans les meilleurs sols du Québec, ce qui aura pour effet d'accroître la pauvreté dans plusieurs pays, si le gouvernement du Québec et la CPTAQ laissent toutes sortes de projets détruire les terres agricoles pour quelques dollars, quelles sont leurs raisons d'être...

Aucune acceptation sociale pour ce projet, mais plutôt des disputes entre concitoyens et voisin,j'espère que le gouvernement du Québec écouterà ses citoyens, car à la prochaine élection moi je me souviendrai de sa décision.

En conclusion, je suis contre le projet de parc éolien en région habitée pour toutes ses raisons , et je crois que le gouvernement est capable de trouver des endroits beaucoup plus stratégiques et moins nuisible pour tous.

